



Unsere Trainingszeiten:

Montag:
18:30 Uhr - 20:30 Uhr

Bei Interesse bieten wir auch
gerne einen Workshop an.



Blasrohrschießen ist eine Sportart und egal ob Kind oder Großeltern, der Sport ist für jederman geeignet (der auch ein bisschen Luft dafür übrig hat, versteht sich). Wollte man leistungsorientiert Blasrohrschießen geht die Wettkampftfernung nicht über 10 m hinaus. Doch mit einem Blasrohr könnte man bis zu 60 m weit schießen, auch wenn die Genauigkeit dabei natürlich abnimmt. Sollte man Sicherheitsbedenken haben, gibt es praktischerweise auch stumpfe Pfeile.



BLASROHR
SPORT

im
Niederdorfelder
Schützenclub 83 e.V.

